

NOVEDADES

Se Accidenta Avión Carguero Argentino; Pieren 6 Personas

MIAMI Sep. 27 (AP).— Un avión carguero argentino sufrió el reventón de un neumático al despegar hoy del aeropuerto de Miami y se estrelló en llamas, muriendo seis personas y quedando siete heridas.

En Buenos Aires, la compañía "Aerotransportes Entre Ríos", propietaria del avión CL-44, un cuatrimotor de pistón, dijo que en el accidente murieron Pedro Guerra, comandante; Ricardo Hoffman, copiloto; Carlos da Cruz, primer mecánico; Dante González, auxiliar de carga, y Edmundo Sorocco y Félix y Herrero, acompañantes de carga.

Los heridos, que fueron internados en un centro asistencial de Miami, fueron identificados por la compañía como Oscar Burutaran, primer oficial, que ha sido operado de urgencia; Luis Capurro, segundo mecánico, que tiene fracturas en brazo y pierna, y los acompañantes de cargas Angel Marcovich y Patricio Luis Murray, con diversas heridas menos graves.

Tres personas más sufrieron heridas en tierra.

El avión comenzaba en

Miami un vuelo a Buenos Aires con escalas en Panamá y Santa Cruz de la Sierra, Bolivia.

Tres de los heridos en tierra vieron la carrera del cuatrimotor desde un camión estacionado cerca, y apenas escaparon de la muerte cuando los restos en llamas del avión convirtieron el camión en un infierno.

"Vimos el avión avanzando hacia nosotros", dijo Jeffrey Schampan, de 21 años. "Mire hacia atrás para ver si había alguien pero no vi a nadie. Todo estaba en llamas".

Schampan sufrió heridas leves, al igual que sus dos compañeros.

El avión llevaba un cargamento de repuestos de automóvil y receptores de televisión. Al producirse el reventón, se estrelló contra una cerca y cruzó un camino y fue a dar a un canal. Los restos quedaron esparcidos en una extensión de más de 300 metros.

En un principio hubo confusión sobre el número de personas que viajaban en el avión.

NOVEDADES

Aerolíneas Argentinas, Intervenido

BUENOS AIRES, Sep. 26. EFE.— La empresa "Aerolíneas Argentinas" sería intervenida por el gobierno como un primer paso para solucionar la grave crisis económica por la que atraviesa, anunciaron hoy fuentes informadas.

Se designaría interventor al brigadier retirado Arturo Pons Bedoya, ex subsecretario de Defensa, en julio de 1973, junto al ministro Angel Robledo, según el matutino Clarín.

Señala este diario que la empresa se encuentra agobiada por un abultado endeudamiento, dificultades gremiales y un compromiso con la firma estadounidense Boeing. Estos temas fueron objeto de consideración el lunes último por parte del ministro de economía, Antonio Cafiero.

EXCELSIOR

El Mundo al Minuto

Se Estrelló en Miami un Avión Carguero Argentino

MIAMI, 27 de septiembre. (AP)—Un avión carguero argentino se estrelló e incendió hoy en el Aeropuerto Internacional de Miami. Seis personas murieron y siete quedaron heridas. La causa del accidente fue un neumático que se reventó cuando el aparato despegaba.